Nachhaltigkeit und Umweltschutz 84000 Milch- und Joghurtdeckel für Madagaskar







Seit der Eröffnung der Biomolkerei auf dem Schauhof in Willich kamen die Milchund Joghurtdeckel in die gelbe Tonne.

Maria Hartmann hatte, angeregt durch die Kronkorkenaktion in Bielefeld, Familie Zens angesprochen, diese Deckel zu sammeln und für Santatra zu spenden.

Petra Zens als Landwirtin findet die Idee, Landwirte zu unterstützen, super und steht voll hinter dieser Aktion.

So kann hier auch noch etwas für den Umweltschutz getan werden, um die Welt ein wenig besser zu machen.

Seit August 2022 werden die Milch- und Joghurtdeckel in einem fünf Kubikmeter großen Container gesammelt. Dieser wird für die Aktion von der Firma BSG in Kaarst kostenlos zur Verfügung gestellt.

Nun werden sie an den Schrotthändler, der wieder einen Container zur Verfügung gestellt hat, zu dem jeweils bestehenden Altmetallpreis verkauft.

Santatra Madagaskar und Santatra Deutschland bedanken sich bei beiden Firmen





Der komplette Artikel in der Rheinischen Post kann kostenpflichtig unter dem nachstehendem Link abgerufen werden

Milchdeckel sammeln für Madagaskar

 $Willich \cdot 2500$ bis 3000 Milchdeckel werden pro Woche bei der Molkerei auf dem Schauhof zurückgegeben. Über ein halbes Jahr wurde gesammelt. Der Erlös vom Schrotthändler kommt jetzt Bauern in Madagaskar zugute.

05.03.2023, 13:57 Uhr

Petra Zens (I.) und Maria Hartmann von der Willicher Bioland-Molkerei freuen sich über einen vollen Container mit Milchdeckeln.

Von Bianca Treffer

 $\frac{https://rp-online.de/nrw/staedte/willich/molkerei-auf-schauhof-willich-sammelt-milchdeckel-fuer-madagaskar_aid-85997833}{madagaskar_aid-85997833}$